

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie beteiligt sich Bremen am Prüfverfahren zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention?

Wir fragen den Senat:

Plant der Senat sich aktiv am UN-Prüfverfahren zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention zu beteiligen, und wenn ja wie?

Welche Kosten entstehen dafür für das Land Bremen?

Wie bewertet der Senat den Stand der Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention im Land Bremen im Vergleich zu anderen Bundesländern?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU